



Kindertagesstätte

„Herrmannstift“

Auch für die Vorschulkinder ist es gerade eine ereignisreiche Zeit. Jede Woche findet ein Vorschulangebot statt. Neben den Projekten in der

Kita und Grundschule werden auch verschiedene Ausflüge unternommen. Zuletzt sind die Vorschulkinder zum Butterberg gewandert. Bei sonnigen Wetter ging es um 9 Uhr in der Kita los. Auf dem eineinhalb stündigen Hinweg wurden Tiere beobachtet, Lieder gesungen und eifrig nach Wegweisern gesucht. Am Butterberg angekommen wurde sofort der Turm bestiegen. Die Kinder zählten fleißig die Stufen und bestaunten die Aussicht von allen Seiten. Bis zum Mittagessen erkundeten wir noch die Gegend. Es gab Hasen, Ziegen, Hühner und viele Vögel zu sehen. Nach einem stärkenden Teller Nudeln konnten die Kinder noch ausgelassen auf dem Spielplatz toben.



Dabei war die Kokodilschaukel und der unterirdische Tunnel am spannendsten für Kinder. Etwas erschöpft traten wir dann den Rückweg an, zum Glück ging es jetzt bergab. Gegen halb 2 kamen wir zufrieden in der Kita an und erholten uns im Garten. Für die Kinder war es ein „richtig cooler“ Ausflug. Nächste Woche

gehen die Vorschulkinder zur Polizei. Dort erhalten sie eine Führung durch das Gebäude und dürfen sich ein Polizeiauto mal von innen ansehen. Darauf sind alle schon sehr gespannt!